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本
渡
南
地
区
の
老
人
会
と
振
興
会
が
開
講

し
て
い
る
老
人
大
学
４
８
名
が
１
０
月
１
４

日
に
来
町
さ
れ
、
歳
川
喜
三
生
氏
の
ガ
イ
ド

で
石
垣
群
、
コ
グ
リ
を
視
察
さ
れ
ま
し
た
。
 

 
私
た
ち
か
ら
す
る
と
昔
か
ら
見
慣
れ
た
風

景
だ
が
、
他
町
の
人
た
ち
か
ら
す
る
と
非
常

に
珍
し
い
景
観
ら
し
く
大
変
興
味
を
持
っ
て

歳
川
氏
の
説
明
に
注
目
さ
れ
て
い
ま
し
た
。
 

 

 
受
講
生
は
、
平
均
年
齢
が
７
９
歳
と
い
う

ご
高
齢
だ
が
、
皆
さ
ん
知
識
欲
が
旺
盛
で
石

垣
や
コ
グ
リ
の
仕
組
み
な
ど
に
つ
い
て
盛
ん

に
質
問
を
さ
れ
て
い
ま
し
た
。
 

 棚底諏訪神社秋の例大祭が１０月１６日、前

夜までの雨も上がり賑やかに執り行われました。 

 社会の平穏、家庭の平和、健康長寿、五穀豊

穣、産業繁栄などを祈りつつ、約４５０年前から

行われ引き継がれてきた祭典行事です。 

 今年は、３区の天神様で祝詞奏上、お神楽舞

など神事の後、太鼓、笛の音と共に神輿が出

発しました。神幸行列では、ハサミ持ちを先頭

に江戸時代の参勤交代さながら鳥毛、槍を持っ

た人たちが勇ましい口上を述べながら祭りを盛

り上げ、また、獅子舞では、振興会担当の入口

主事も汗だくになって奮闘していました。 

秋祭り 

歳川さんからコグリの説明を聞く参加者ら 

平均年齢７９歳の大学生、ハイチーズ 

勇壮な獅子舞、入口君はどっち、緑、赤？ 

将
来
を
期
待
さ
れ
る
大
石

君
の
頼
も
し
い
バ
チ
捌
き

 

「
下
ー
に
下
ー
に
」
神
幸
行
列

 



９月末 １０月末

722

2,927 2,927（0）

490（－1） 1,134

1,071458（＋1） 1,072（＋1）

合　計 1,241 1,241（0）

宮　田 457

491

293浦 293（0）

　人口動静
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棚　底

１０月末 ９月末

719（－3）

世　帯　数 人　　口

1,136（＋2）

主な行事予定 

 １１月１８日（金）小・中天草郡市音楽会 
  
１１月２０日（日）倉中２年生修学旅行 
 
          ～２２日（火） 
 
 
１１月２０日（日）天草マラソン大会 
 
 
１１月２７日（日）倉岳町ふるさと祭り 
 
 
１２月１１日（日）小・中・高持久走 
 
          長距離走大会 
 
 

 １０月１８日（火）中村市長と直に意見交換できる「市民

ふれあい座談会」が、町民約６０名の参加のもと倉岳多

目的研修集会施設で開催された。 

 当日は、市長自ら講師となり天草市の年度予算、普通

交付税の縮減や少子高齢化が市運営にどう影響するの

か今後の取り組みについて説明があった。また、時局報

告では、﨑津集落の「世界遺産登録」に向けてのホットな

話題や新庁舎建設、第２瀬戸大橋の今後のスケジュール

など町民に関心のある話題も詳しく知ることが出来た。 
 質疑では、６名の方が地域の身近な問題点、要望、提
案など発言され、市長が丁寧に応えられていた。 

 １１月１３日（日）天草最高峰倉岳ウォークが開催される

のを前に棚底地区振興会では、第３回棚底城跡、棚底川

と同時に登山道も整備しました。 
 今回は、写真（左）の作業風景でもわかるように途中から
生憎の雨となり、参加して頂いた部会員、ボランティアの
方達は合羽を着ての草刈りでした。登山道コースは草が
伸び放題、棚底城跡は猪が荒らし、棚底川は斜面が滑り
やすくといずれも悪い条件ばかりで作業が大変だったかと
思います。 参加者の一人は、「天気が悪かったので今日
は、延期かとおもとった、でも、やって良かったな」と雨で
びっしょり濡れながら感想を語ってくれました。 
 お陰様で、いい環境で倉岳ウォークを開催できると思い
ます。ご協力頂いた皆さん本当にお世話になりました。 

 
市
で
は
、
棚
底
城
跡
の
史
跡
整
備
の
具
体

的
な
計
画
と
な
る
『
整
備
活
用
基
本
計
画
』

の
策
定
を
進
め
て
お
り
ま
す
が
、
そ
の
内
容

に
つ
い
て
は
「
基
本
計
画
策
定
検
討
委
員

会
」
を
組
織
し
、
そ
の
指
導
・
助
言
に
基
づ

い
て
作
業
を
行
っ
て
い
ま
す
。
 

 
去
る
、
１
０
月
１
２
日
（
水
）
に
倉
岳
支
所

に
お
い
て
第
３
回
会
議
が
行
わ
れ
、
活
発
な

議
論
が
な
さ
れ
ま
し
た
。
土
塁
の
復
元
や
あ

ず
ま
や
の
設
置
、
整
備
の
年
次
計
画
な
ど
事

務
局
が
提
案
し
た
整
備
計
画
の
具
体
的
な

内
容
に
つ
い
て
各
委
員
か
ら
様
々
な
意
見

が
出
さ
れ
ま
し
た
。
整
備
の
コ
ン
セ
プ
ト
や

平
成
３
５
年
度
ま
で
に
Ⅰ
・
Ⅱ
郭
を
中
心

と
し
た
整
備
を
進
め
る
こ
と
な
ど
の
提
案

の
基
本
的
な
枠
組
み
に
つ
い
て
は
、
概
ね
承

認
が
得
ら
れ
ま
し
た
。
今
後
、
第
４
回
会
議

を
経
て
、
２
９
年
度
ま
で
に
は
整
備
活
用
基

本
計
画
が
完
成
す
る
予
定
と
な
っ
て
お
り

ま
す
。
 

 
 
 
 
 
（
天
草
市
文
化
課
 
中
山
）
 

棚
底
城
通
信
第
１
０
号
 

８合目付近、遠望道へ通ずる登山道 

市長の時局報告を真剣に聴く参加者たち 


